
 

 

 

 

 

   

 

８月２７日に始業式を行い２学期がスタートしましたが、その後、台風１０号に伴う 

２日間の臨時休校となりました。 

今朝、オンラインでの生徒集会、２学期の学級委員任命式を行い、身が引き 

締まる思いがしました。改めて「節目」をきちんとした気持ちで迎える大切さを感じ 

ました。「節目」という言葉で、私は「竹」が頭に浮かびます。竹は１日に１メートル 

以上成長することもある成長の早い植物です。「節目」がないと、竹は自分自身を 

支えることができずに折れてしまいます。「節目」をつくることで、強風などにも負け 

ないしなりを身につけ、上へ上へと成長し伸びていきます。 

私たちも同じだと思います。ピリッとした気持ちになり切り替えるけじめとなったり、新たな目標が見

えてきたりなど、「節目」は人の成長に大きな意味をもつと思います。皆さんがこれから成長していく

中で、「やりたくてもやってはいけないこと」、「やりたくなくてもやらなければならないこと」がでてきま

す。迷ったときは、自分を大切にする方を、ぜひ選んでほしいと思っています。 

節目の日の子ども達のことばを紹介します。 

【１学期終業式から（抜粋）】 

１年生代表 益田 千代美さん 

 ２学期は、学年、学級で「合唱コンクール」と「授業 

前の３・２・１」を頑張りたいです。合唱コンクールで 

は、体育大会の時みたいにみんなで心を一つにして 

金賞をとりたいです。授業前の３・２・１は、まだきちん 

とできているとは言えないので、２学期は完璧にできるように頑張りたいです。 

２年生代表 大宅 芭奈さん 

 １学期の私たちを振り返ってみると、「これくらいいいや」という気持ちや行動が少し増えてしまった

ように感じます。初心を忘れないことが必要だと思いました。学年の一番のテーマは「支え合い」です。

２年生は、一人ひとりがみんな優しく、何事にも楽しく全力で取り組めるあたたかい学年です。だから

私は、２学期もその一人としての当事者意識を持ち、「支え合い」を大切にして生活していこうと思い

ます。 
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「節目」を大切に！ 

7/19(金)1 学期終業式 聞く姿勢がいいです！ 

裏面に続きます 



３年生代表 川﨑 絃人くん 

 ３年生は、１，２年生の時と比べ、行動や考え方がものすごく変化して、全体的な雰囲気が良くなっ

たと思います。１学期は、自分の１年間を支える土台です。そんな土台を作り上げて、次に来るのは

自分を高める２学期です。中学生としての土台をつくり学んだことを生かして、２学期はもっと多様な

ことを学び、そして課題を乗り越えていきたいと思います。 

生徒会代表 橋本 雫さん 

 先日の生徒総会以降、日宇中スタンダードの改訂について様々な議論が行われています。先日

配布された改訂案にもあったように、ルールが緩和されるということは自分できちんと判断しなくては

ならないことが増えるということです。既存の校則を守ることを前提として今回の改訂に至ることを理

解し、新しくなった校則を生徒全員で守っていきましょう。 

【２学期始業式から（抜粋）】 

１年生代表 永石 昂希くん 

 ぼくは２学期になって学級委員になりました。１学期の 

学級委員を見ていたら、とても大変そうでできるかな？ 

って思ったけど、毎日がんばってる姿を見て自分もやっ 

てみたいなと思いました。学級をまとめるという立場で 

不安もありますが、毎日忘れずに仕事をして、みんなに迷惑をかけないようにがんばります。 

２年生代表 奥水 絢子さん 

 １学期、私はこんなにも幸せでいいのかと思うぐらい、みんなと笑顔で充実した日々を送りました！

２学期も行事や学習の面でも全員で楽しみながら、取り組んだり協力したり、２年生の学年目標であ

る「支え合い」を実行しながら毎日、何かに夢中になって充実した生活を過ごしていきたいです。 

３年生代表 井関 蒼空くん 

 部活動が終わり、気持ちを引きしめて勉強をしようとしてもなかなか集中できず、テストの点数がな

かなかあがりませんでした。２学期は、受験生としての自覚をもって勉強を 

したいです。これまでよくできなかった家庭学習の時間を取り戻せるように、 

これまで以上に集中し、頑張って第一志望校に合格したいです。みんな 

で声をかけ合い課題を改善していきたいです。 

生徒会代表 永山 綾さん 

 ２学期は全学期の中で一番期間が長く、たくさんの学校行事があります。 

学校全体の雰囲気を高めるとともに、各学年・各クラスでのレベルアップを目指していきましょう。 

生徒会役員改選で生徒会役員のバトンタッチが行われます。先輩方から受け継ぎ、創り上げてきた

この日宇中を今度は２年生が引っ張る番になります。いい形で後輩たちに引き継ぐことができるよう

に、これからの活動を最後まで生徒会役員として努めていきます。 

8/27(火) 2 学期始業式 代表あいさつのようす 

/19(金)1 学期終業式 聞く姿勢がいいです！ 


